

MANIFIESTO

PLATAFORMA CIUDADANA

“MÁS AUTOBUSES”

ANTE LA NORMATIVA QUE IMPIDE LLEVAR VIAJEROS DE PIE, MUCHAS PERSONAS SE QUEDAN EN TIERRA CONTINUAMENTE AL NO PODER COGER EL AUTOBÚS QUE NOS LLEVA DIARIAMENTE A NUESTRO PUESTO DE TRABAJO, AL MÉDICO ETC. YA LLEVAMOS MUCHO TIEMPO LA POBLACIÓN DE LA A1 EN PRECARIO PUES SÓLO TENEMOS EL AUTOBÚS ALSA, YA QUE NO HAY TREN. ES UN TRASTORNO MUY IMPORTANTE EL QUE NOS OCASIONAN, YA QUE LLEGAMOS TARDE A NUESTROS PUESTOS DE TRABAJO O AL MÉDICO. LOS VECINOS DE SAN AGUSTÍN, EL MOLAR, PEDREZUELA, EL VELLÓN ETC, CREAMOS ESTA PLATAFORMA CIUDADANA, LA CREACIÓN DE DICHA PLATAFORMA TIENE COMO INTENCIÓN LLEGAR A LA CONSORCIO DE TRANSPORTES Y A ALSA; Y PARA ELLO EMPEZAMOS RECOGIDA DE FIRMAS. LAS PERSONAS QUE FIRMAN EL PRESENTE ESCRITO Y LOS DOCUMENTOS QUE AL MISMO SE ADJUNTAN, ANTE VD SE DIRIGEN Y SOLICITAN: MÁS FRECUENCIA Y MÁS AUTOBUSES.

Las hojas de firmas que rellenéis las podéis recoger y entregar en los distintos establecimientos de SAN AGUSTÍN, EL MOLAR, PEDREZUELA y el VELLÓN.

POR FAVOR, indicad datos reales, y haced sólo una firma por persona.

Contamos con vuestra colaboración, cuántos más firmemos más fuerza podremos hacer para que nos tengan en cuenta.

Gracias por colaborar.

MERCEDES BAS GONZÁLEZ Portavoz de la PLATAFORMA “MAS AUTOBUSES”